

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711001 - RAYSHA AULIA PUTRI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	cuci tangan WHO agar dilakukan secara sempurna. Amati gaya berjalan pasien dari belakang juga tidak hanya dari samping. inspeksi ekstremitas inferior agar dilakukan.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	hasil palpasi dilaporkan apakah teraba kenyal atau keras, pelaporan kekuatan otot dapat berupa kuantifikasi angka (misalnya 5)
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: belum menjelaskan apa ketidak nyamanan yang gterjadi. Belum cuci tangan, Lapang pandang: bisa menggunakan objek dengan warna kontras ya, arah objek lebih baik dari sisi pasien terutama yang lateral, (sudah menggunakan objek dengan warna kontras (setelah 1 mata)). Otot: baik. TIO: dibandingkan dengan apa TIO palpasi dikatakan normal dek?.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup; Persiapan pemeriksaan: persiapan bahan yang dipakai apa saja?; N Kranialis I: sudah baik; N Kranialis V: belum memeriksa ada tidaknya deviasi rahang; Motorik N Kranialis VII: inspeksi dulu saat kondisi istirahat dan berbicara, lihat bagaimana simetrisnya/tonus/trofi ;Sensorik N Kranialis VII: lidah tidak boleh di tarik ke rongga mulut (menyebutkan lidah ditahan dengan jari pemeriksa-minta pasien menunjuk rasa pada kartu (pasien tidak boleh berbicara)
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Over all sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan pemeriksaan: sudah cuci tangan sebelum dan sesudah, tapi posisi pemeriksa seharusnya bagaimana dek?? tidak berdiri begitu ya dek, hati hati ya pelajari lagi yaa. Pemeriksaan palpebra kurang lengkap ya dek, seharusnya lihat rima palpebra juga ya jangan lupa. Konjungtiva dan sklera: sudah baik, bisa eversi palpebra dengan baik, dan bisa menilai dengan baik. Pemeriksaan korena: sebelum keratoskop placido, amati dulu kejernihan kornea dan kecembungannya dengan menggunakan senter dulu ya dek. Pemeriksaan iris: oke. Pemeriksaan COA; baik. Pemeriksaan lensa: seharusnya shadow test juga dilakukan ya dek jangan lupa. Pemeriksaan pupil: sudah oke.
Pemeriksaan Visus	Sudah menyampaikan tujuan, risiko walaupun tidak menjelasakn risiko dihasilkan dari pemeriksaan yg mana, belum menjelaskan cara px secara umum/ belum menyiapkan alat / belum cuci tangan sebelum ox/ teknik px visus kanan benar baik sebelum dan sesudah koreksi, sudah menyebutkan visusnya juga, tetapi belum interpretasi hasil jika dibandingkan orang normal/ teknik px mata kiri benar, sudah menyebutkan hasil px visus tetapi belum interpretasi dibandingkan orang normal/ komunikasi baik, instruksi ke pasien jelas, kontak mata cukup
Pemeriksaan Vital Sign	IC: sudah mnejalskan tujuan tapi belum cara dan risiskonya, posisi ujung termometer belum dipastikan benar, letak manset kurang ke atas, nadi belum melaporkan kekuatan dan ritme hanya frekuensi,

Universal Precaution	cara scrubbing tidak tepat (jangan membersihkan kuku dan telapak tangan bergantian ya,,tetap lakukan sesuai zona masing2),cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat (seharusnya untuk tiap sisi lengan menggunakan sisi yang berbeda-->dibalik ke arah bawah dulu),untuk hijab saat proses unuv orecaution bs dilipat ke belakang atau bgmn caranya spt tdk menggaggu proses cuci tangan dan gownning-->saat mengambil goen hijab menempel2 pada meja steril dan gown)
-------------------------	---